

Sujet : [INTERNET] OPPOSITION AU PARC EOLIEN DES EDUTS

De : marie claude delfau <mc.delfau@orange.fr>

Date : 19/09/2019 16:32

Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

MADAME LA COMMISSAIRE ENQUETRICE

MADAME

Veillez prendre en compte notre opposition contre ce projet de parc éolien,

la saturation visuelle est nette

66 aérogérateurs en attente et 19 en fonctionnement c'est un peu trop

LE SRADDETT (version de 2018) nouvelle aquitaine veut un ciel étoilé mais sans lumière artificielle la nuit

les changements climatiques sont déjà prégnants sur nos territoires, les émissions de gaz à effets de serre ne seront pas comblées par la construction d'éoliennes

car la plupart sont importées construites sur d'autres continents QUI EMETTENT DU CO2.

Notre planète est en danger: limiter les transports consommateurs de kéroséne, de fioul , et limiter les supertankers ainsi que les grands bateaux à usage touristique.

le PPE 2018 2035 ne prévoit pas de fermeture de centrale nucléaire mais des conversions (moxage)

les promoteurs éoliens sont des commerciaux et trop d'argent est en jeux.

RECEVEZ MADAME LA COMMISSAIRE ENQUETRICE l'expression de notre haute consideration

Marie claude delfau

bernard delfau

Sujet : [INTERNET] Enquête publique Eolien Les Eduts

De : "Georges Berthu" <georges.berthu@wanadoo.fr>

Date : 19/09/2019 21:06

Pour : <pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr>

Enquête publique sur le projet éolien des Eduts

Contribution de Georges Berthu, Le Vivier, 16240 Longré

Veillez enregistrer que je suis opposé au projet éolien des Eduts.

Habitant non loin de là, à la limite de la Charente et de la Charente-Maritime, je suis affligé de constater une destruction progressive du cadre de vie de cette région par l'arrivée d'éoliennes, puis par leur densification à marche forcée.

On dirait que les pouvoirs publics ont fait une croix sur certaines zones et laissent les promoteurs s'y ébattre à leur guise.

Et tout cela pour quoi ?

Avec les éoliennes, dont le coût réel pour la collectivité reste encore à évaluer, on ne pourra jamais produire qu'une électricité marginale, chère, intermittente. Le bilan global, avec un peu de recul, apparaîtra terriblement négatif.

Georges Berthu.